



Classe inversée, classes ouvertes et ateliers : 27 janvier 2016

publié le 25/01/2016

Une semaine de mutualisation, organisée par l'association "Inversons la classe" permet la découverte de ces nouvelles pratiques, par le biais de classes ouvertes et d'ateliers. Des enseignants ouvrent la porte de leur classe pour permettre d'assister à une séance pédagogique dans 11 sites de l'académie. Certains de ces ateliers auront lieu le 27 janvier à Poitiers. [Voir lien sur l'Intranet académique](#)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**